

とめよう!戦争法 こわすな!憲法9条 島根県民運動ニュース

2015年9月1日
島根県労働組合総連合
TEL: 0852-31-3396

◆戦争は絶対いやです。みんなの力を合わせて反対しましょう。(EHさん) ◆命を守ることを責務とする医師として、命の犠牲を強いる戦争は、絶対に許すことはできません。みなさん戦争法案を絶対に廃案にさせましょう。(TMさん) ◆憲法9条は世界に誇れるもの。絶対壊してはいけません。守ろう!(ST) ◆9条守るよ!頑張るしかない!(TNさん) ◆絶対戦争させない。(NAさん) ◆今、娘も国会で頑張っています。100万人の集まりが成功することを祈っています。これからも廃案に向けて身近なところで頑張ります。(MOさん)

広がる世論!会場は廃案の熱気に!

松江テルサ前の集會に400人が参加! 国会には12万人!



8万円を超える国会派遣カンパ。ご協力ありがとうございました。

◆身動きのとれないほどの多くの人に驚きました。しかし、それほどの人が安保法案撤廃を望んでいるのだと感じました。安保法案撤廃に近づくために、反対デモに参加出来てよかったです。今後、自分に何が出来るのか考えたいと思います。(YKさん)

◆国会10万人戦争法案廃案大行動は戦後70年の中でも歴史的なデモ行動だったと思います。その場にいた自分自身がこの行動の意義を改めて感じる事ができました。自分自身も含めデモに参加した大勢の人々は、とにかく戦争は嫌だ!日本国憲法を守りたいという一心だったと思います。廃案になるまで抗議行動を続けていく決意です。(KTさん)

【松江市内行進】

8月30日(日)、「戦争法案廃案!安倍政権退陣!8・30国会包囲10万人・全国100万人大行動」が行われました。

国会には全国から10万人を遥かに凌ぐ12万人が参加、島根県から参加したMさんは「この集会で社会と政治が動くのでは」とそのパワーを実感。島根からは26名が参加しました。

また、全国100万人大行動に連動し、安来、松江、雲南、出雲、大田、邑南町、江津、浜田でも集會やパレード、スタンディングアピールが取り組まれ、県下で1000名が行動しました。

松江の集會には400名が参加。集會では、大学の教師、弁護士、市民等が次々とリレートークで法案廃案への思いや安倍政権への怒りを訴えました。15時55分に参加者全員で行った全国一斉100万人コールでは、「戦争法案絶対反対!」「戦争法案今すぐ廃案!」「戦争する国絶対反対!」「安倍政権の暴走止めよう!」「安倍政権はいますぐ退陣!」などの声が会場いっぱいに轟き熱気に包まれました。松江テルサ前の集會は6月150人、7月350人、そして8月は400名と回を重ねる毎に増え、確実に戦争法案反対の輪が広がっています。

9月5日は島根大学人の会などが主催する県民集會があります。この集會にも職場で誘い合って参加し、世論をさらに広げ、法案廃案を実現させましょう。



【国会行動】



【テルサ前集會】



◆今、戦争法を廃案にしなければ、未来が安心して過ごせません。(YWさん) ◆安保反対！(YAさん) ◆「子供は戦場に送れない」「子供が人殺しになってほしくない」といった思いがあって参加◆人を殺すこと、街を壊すこと…。戦争はゼッタイ反対！戦争法案反対！

◆9条は世界の宝です。戦争法案は絶対反対です。みんなで頑張って安倍政治を囲い込み、退陣に追い込みましょう(IKさん) ◆40年前、看護学生の頃、「傷ついた兵士を見るよりも、戦争のない平和な日本を！」と運動していました。60歳になってあの頃よりもっと怖い世の中になりそうだと100万人分の1として参加しました。もっと頑張らないといけませんね。(AKさん)



◆今まで戦争法案についてニュースや新聞で知る程度しか知りませんでした。戦争法案に対し何か反対行動がしたいと思って参加させて頂きました。当日は子供から大人まであまりの人の多さにびっくりしましたが安倍政権の暴走に対しこれだけの国民が怒っているんだと感じました。今後も何もしないより戦争法案に反対行動を続けていきたいと思えます。自分達の子供の為に、自分自身の為に、もっと若者達に参加して欲しいと思いました。～戦争反対、戦争法案直ちに廃案～(TMさん) ◆今回このような大規模な集会に参加することは初めての経験でした。交通誘導をしていた警察の曖昧な対応や無意味なバリケードなど一部の現実にはショックを受けることもありましたが、国会周辺では集まった12万人それぞれの思いや熱気、そんなもの全てをかき混ぜたような雰囲気には圧倒されました。みんなでシュプレヒコールをしたときの一体感も凄くパワーを感じました。この集会で何かが変わることを信じています。(YIさん)



◆すごい数の人が国会周辺に押し寄せました。松江でも400人が集まって、法案廃案を訴えたと聞きました。これってすごいことだと思います。こんなにも多くの人々が反対しているのに、政府はわたしたちの声を無視するのでしょうか。そんな政府はいらない！法律の専門家である弁護士の団体も、安保関連法案は違憲だと言っていました。ママさんたちも子どもたちの将来が戦争する国になってはいけなくて訴えていました。声をからしてコールが響きわたりました。どうかどうか安倍さんに届いて欲しいです。(KKさん)



◆戦時中、日本を多くの犠牲を被害を受けました。二度と同じ過ちを繰り返して欲しくありません。私はこの様な思いから今回の国会行動に参加してもらい、全国から集まった12万人の一人として声をあげてきました。今ならまだ間に合います。自分のため、子供のため、子孫のために憲法9条を守り、日本が戦争をする国になることを止めましょう。自分の出来ることから取り組みましょう。(MYさん) ◆安保法案に、安倍政権に、これほどの人が黙ってられないんだと驚きました。たくさんの方の「戦争法はダメだ」というまっすぐな訴えを聞いて、拍手や歓声、コールと一緒に、12万人の参加者が一つになった気がします。SEALDSの学生さんが「私たちが主権者だ！」「安倍さんが言わないなら私がみんなに訴える！」と叫んでいて、主権者として堂々と声に出している彼らに、涙が出そうなほど励まされました。これだけ訴えても安倍さんは聞かない振りをするのか。安倍政権を許さない！(MTさん)

